


新任教員インタビュー

奥山 鈴香 先生
おくやま すずか

名古屋大学経済学部経済学科 卒業
大坂大学大学院経済学研究科 後期課程 修了

ご出身はどちらですか？

三重県伊勢市です。

大学時代は何を学んでいらっしゃいましたか？

経済学の中でも、特にミクロ経済学を学んでいました。

先生の専門分野・研究テーマを教えてください。

産業組織論で価格差別について研究をしています。
消費者ごとに違う価格を提示することで企業や消費者
に与える影響などを分析できます。



休日は何をされていますか？

ランニングやサイクリングをしています。
神戸にはおいしい食べ物屋さんがたくさんある
ので、それらをめぐるのが楽しみです。
自分でお菓子やパンを作ったりするのですが、
授業期間中はあまり時間がとれません。
おいしいお店があったら、ぜひおしえてくださ
い！

大学教員になったきっかけを教えてください。
また、大学教員になっていなかったら何をしてい
ましたか？

学部３年生のとき、他大学との合同ゼミのため
に海外の民営化理論などの論文を読んだのが
きっかけです。それをもとに卒業論文を書きま
した。卒業してからもこういうことを続けたい
なと思い進学しました。

大学教員になっていなかったら、自然が
好きなので自然にかかわる仕事をしてい
たかもしれません。



後期からゼミを持たれますが、どのようなゼミ
にしたいですか？



大学の先生としてのやりがいは何ですか？

自分の興味を持った研究テーマを研究できることで
す。
また、学生が成⾧していく様子を見ることができる
のもうれしいです。特に、ゼミでは深く関われます
ね。

最後に、甲南大学で経済学部を教えるにあたって今後の
意気込みや学生へのメッセージをお願いします！

経済学を学ぶことで、自分たちのまわりの世界をよ
り理解できるようになります。少なくとも経済
ニュースは理解できるようになってほしいなと思い
ます。
授業で学んだ知識を現実の問題に活かせるようにな
りましょう。



新任教員インタビュー

宮尾 龍蔵 先生
みやお りゅうぞう

神戸大学経済学部 卒業

ハーバード大学大学院修了, Ph.D.(経済学)

ご出身はどちらですか？

大阪府池田市の出身です。小中高と池田市の学校に
通っていました。

大学時代は何を学んでいらっしゃいましたか？

経済学全般を学びましたが、学部のゼミでは特に金融
を学びました。



先生の専門分野・研究テーマを教えてください。

マクロ経済政策と金融です。金融政策が景気
や物価にどのような影響を与えるかデータを
使った実証分析を中心に研究を行っています。

休日は何をされていますか？

ウォーキングや映画鑑賞など、家族と時間を
過ごすことが多いです。

大学教員になったきっかけを教えてください。
また、大学教員になっていなかったら何をしてい
ましたか？

ゼミの先生から大学院に残らないかと声をか
けていただいたきかっけです。大学教員にな
らなければ、銀行に就職していたと思います。



後期からゼミを持たれますが、どのようなゼミにしたいですか？

ゼミの皆さんには、分からないこと、感じたこと、ぜひ積極的に質問し、コメントしてほしいと
思っています。質問やコメントは、自分だけでなく、周りの人にとっても大きな学びとなります。

最後に、甲南大学で経済学部を教えるにあたって今後の意気込みや学生へのメッセージをお願いします！

皆さんの前には大きな可能性が広がっています。ぜひ良き出会いに恵まれて、充実した大学生活
を送ってもらいたいと思います。

【担当：香取】


